

Pressemitteilung

28.11.2023

Weil Gründen auch in der Heimatregion funktioniert: Gründer-Speeddating Inn-Salzach ein voller Erfolg

Vor Kurzem fand im iO-Eventspace in Mühldorf a. Inn das Gründer-Speeddating Inn-Salzach statt. Zahlreiche Interessierte konnten sich an verschiedenen Stationen mit namhaften Akteuren in 12 Minuten fit für die Selbstständigkeit machen. Eine erfolgreiche Veranstaltung, die von zahlreichen Gründern und Experten gleichermaßen positiv aufgenommen wurde.

Mit insgesamt 70 Teilnehmerinnen und Teilnehmern und 18 Beratungstischen bot die Aktion eine hervorragende Plattform für angehende Gründerinnen und Gründer sowie etablierte Unternehmen und Unternehmensnachfolger, um in direkten Dialog mit Experten zu treten. Die Vielfalt der Teilnehmer spiegelte sich nicht nur in den zahlreichen innovativen Ideen, sondern auch in der breiten Palette der vertretenen Branchen wider.

Namhafte Berater, darunter die Agentur für Arbeit, Aktivsenioren e.V., AOK Bayern - Direktion Mühldorf, BayStartUP, HWK für München und Oberbayern, IHK für München und Oberbayern, Loserth Schraner & Partner Steuerberater, Landratsamt Mühldorf a. Inn - Gewerbeamt, LfA Förderbank Bayern, Münchner Verein - Generalagentur Daniel Grahovac, Patent- und Rechtsanwälte Rothkopf, SYHTSEE GmbH & Co. KG, Sparkasse Altötting-Mühldorf, Stellwerk18, VR meine Raiffeisenbank eG, Wanner GmbH, Wirtschaftsjunoren e.V., Beratung VOSS AG, trugen maßgeblich zum Erfolg der Veranstaltung bei. Ihre Präsenz ermöglichte den Teilnehmerinnen und Teilnehmern einen direkten Austausch und wertvolle Informationen für das geplante Vorhaben.

Der iO-Eventspace bot dabei nicht nur eine inspirierende Atmosphäre, sondern auch ausreichend Raum für intensive Gespräche und Platz zum Netzwerken. Die Veranstaltung wurde mit einer Begrüßung durch den Wirtschaftsförderer Thomas Perzl eröffnet, der die Bedeutung der Förderung von Unternehmergeist und Innovation in der Region betonte.

Besonders hervorzuheben war die Vorstellung des digitalen Gründernetzwerks "Stellwerk18", mit Sitz in Rosenheim, durch Gründer und Geschäftsführer Dr. Florian Wiesböck, der einen spannenden Einblick in die Gründerlandschaft und die Entwicklung seines eigenen

Unternehmens gab: Das Stellwerk18 schafft perfekte Bedingungen für Gründerinnen und Gründer durch hochwertige Infrastruktur und ein enges Netzwerk aus etablierten Unternehmen, Wirtschaftsförderungen, Kammern und Hochschulen in ganz Südostbayern und Tirol. Ein weiteres Highlight war der Erfahrungsbericht von Klaus Burkart, COO und Co-Founder der Firma Cargodian, der seine persönlichen Erfahrungen und Herausforderungen im Gründungsprozess teilte. Das ehemalige StartUp hat eine Plattform-Technologie für den globalen Handel entwickelt und kümmert sich demnach um "Trade Finance". Den Hauptsitz hat die internationale Firma in Rosenheim, die Heimatregion wurde bewusst gewählt.

Projektleiterin Christiane Sengmüller von der Kreis- und Regionalentwicklung zieht ein sehr positives Fazit: "Das Gründer-Speeddating Inn-Salzach war nicht nur eine Gelegenheit zur Vernetzung, sondern auch ein wichtiger Schritt, um die Region als lebendigen Gründerstandort zu stärken."

"Unsere Gründerveranstaltung im Zuge der bundesweiten Gründerwoche ist bestens aus der 'Corona-Zwangspause' gekommen. Wir bedanken uns bei allen Partner und Beratern die zu diesem Erfolg beigetragen haben. Gründen ist auch in der Heimatregion möglich! Das man dabei nicht allein gelassen wird, hat diese Veranstaltung eindrucksvoll gezeigt", so Thomas Perzl über das Event. Champions und das Handwerk sind bei uns stark verwurzelt. Ergänzt wird das noch mit Studienmöglichkeiten direkt vor der eigenen Haustür. Die Verkehrsanbindung mit unserer A94 ist hervorragend. Insbesondere hier gibt es auch in Zukunft noch zahlreiche Betätigungsfelder Stichwort: Wirtschaftsraum und Innovationsachse A94. Wir wollen noch mehr Menschen ermutigen, den Schritt in eine Selbstständigkeit hier bei uns zu wagen. Es gibt keinen Grund, warum eine erfolgreiche Gründung hier bei uns nicht möglich sein sollte."



Bildunterschrift: *Fit für die Gründung in 12 Minuten – an den verschiedenen Stationen wurden die angehende Gründerinnen und Gründer von Experten beraten*

Bildnachweis: *Kreis- und Regionalentwicklung des Landkreises Mühldorf a. Inn*